

Bernardo Ruiz cree que Miguel Poblet no correrá el próximo "Tour"

"Vida Deportiva", la Revista barcelonesa semanal, cierra una entrevista habida con Bernardo Ruiz con la pregunta y respuesta signientes:

--- Te entenderás bien con Poblet si éste corre en la próxima Vuelta a Francia?

-¿Por qué no? Aunque particularmente yo no creo que la corra...

Esta suposición de Bernardo Ruiz, expuesta sin cufemismos, encierra ya de por si un tanto por ciento estimable de probabilidades contrarias a la participación de Pobiet en el "Tour 1953".

Desde que Poblet, estimulado por el éxito alcanzado por nuestro ciclismo en la última Vuelta a Francia, nos hizo en Perpignan participes de su deseo de formar parte del equipo del "Tour 1953", hemos ido ajustando nuestros comentarios a la realidad de lo que significa una Vuelta a Francia. La reaparición de Poblet en la carretera a través del "Gran Premio Bilbao", de la "Vuelta a Cataluña" (vencedor de ella), de la "Vuelta a Mallorca" (que abandonó por enfermedad) y de la "Vuelta a Castilla" fueron para nosotros, y así lo escribimos, excelentes propósitos suyos de "volver a ser".

Y cuando por su victoria en la "Vuelta a Cataluña" pudo creerse que era ya meta lograda, no vacilamos en escribir que dicho triunfo no debia de tomarse como meta sino como punto de arranque prometedor. Por aquellos días, enfilando nuestro pensamiento hacia la Vuelta a Francia 1953, tomamos la célebre frase de Hamlet, "ser o no ser", para enviársela a Póblet a través de estas columnas.

Un éxito en la Vuelta a Francia es en el ciclismo más que todo. Es gloria incomparable y es cuenta corriente tranquilizadora. Es laurel y oro. Es la ambición de todo ciclista.

Por eso, nuestra obsesión en el tema "Poblet-Vuelta a Francia", nace de la propia manifestación de Poblet de querer participar en ella. Cuando nos la hizo, en el mes de julio, en Perpignan, se creía él a falta de algo muy importante, imprescindible para su categoría de as.

Proclamado como corredor completo, "poliforme", con apetencias de supremacia indiscutible, no se le escapaba a su ilusión y a su ambición la trascendencia que entraña un éxito en el "Tour", que desborda los límites de cualquier éxito precedente fuera de dicha carrera.

¿Ha opinado Bernardo Ruiz por impresión subjetiva o porque a sus oídos ha llogado idéntica noticia que a los nuestros?

-Poblet no correrá la Vuelta a Fran-



BERNARDO RUIZ

cia próxima. Torelló no quiere que la corra.

Y al oir dicha rotunda noticia hemos recordado que nuestro amigo Torelló participaba en Perpignan de iguales o mayores ilusiones que las de su protegido Poblet.

¿Tiene razón Bernardo Ruiz o es una mera suposición desprovista de fundamento?

¿Se puede saber cuál es la verdad, amigo Torelló?

MERCHANIST STATE OF THE SECOND PRODUCTION OF T

LEA USTED
"AROU"
REVISTA DEPORTIVA

Carrera de tortugas

Estuvo a punto de causar días pasados un grave accidente a un aparato de la linea París-Nueva York. Minutos antes de emprender el vuelo, un viajero aseguró que las carreras de tortugas apasionaban al público norteamericano. Para corroborar su afirmación, abrió una maleta, sacó tres tortugas y comenzó a organizar una carrera con apuestas por el pasillo del avión.

Mientras tanto, el aparato despegó y los pasajeros, entusiasmados con las carreras, iban siguiendo paso a paso a las tortugas. El aparato se inclinó peligrosamente hacia tierra y alarmado el jefe de vuelo, dió orden de que cada cual se instalase en su asiento. El peso de los viajeros, concentrado en un lado del avión, le había hecho perder el centro de gravedad.

Es un virtuoso!

Era una de esas tarde en que Garrido sale con ganas de cuero. Una espectador se entusiasma con su juego y exclama: ¡Es un virtuoso del balón!

Le contestan que es un calificativo más propio para músicos y entonces otro de los presentes aclara: "Si lo dice es por aquello de que en un buen "medio" está la virtud".

La Bicicleta B.H.

NO ES DE LAS MEJORES
¡ES LA MEJOR!
DISTRIBUIDORES PARA LA
PROVINCIA:

RODRIGUEZ HERMANOS, S. C. TOLEDO, núm. 4 CIUDAD REAL

Angel Fernández de Toro

(Hijo Sucesor de Nicanor Fernández Almansa)

Instalador Electricista Autorizado

INSTALADOR DE LINEAS PARA MOTORES EN TODOS LOS USOS, INSTA-LADOR DE TUBOS FLUORESCENTES, INSTALADOR DE LUZ EN TANTO ALZADO Y CONTADOR, TUBO BERGMAN PARA TODOS LOS USOS, CUADROS DE DISTRIBUCION

APARATOS DE RADIO "PHILIPS". TALLER DE SERVICIO A LA DISPOSICION DE "PHILIPS" RADIO.

¡¡ATENCION AUTOMOVILISTAS!! ARRANQUE POTENTE Y SEGURO, ALUMBRADO PERFECTO REPARANDO O CARGANDO SU BATERIA EN ESTE TALLER.

Angel Fernández de Toro, Cervantes 14, Bolaños (C. Real)